

PONTCHARRA

## Ils parcourent 300 kilomètres à vélo pour rallier Rovasenda



*Les cyclistes ont parcouru 300 km en deux jours.*

**Un groupe de cyclistes a rallié Rovasenda en deux jours pour participer aux fêtes du jumelage. Un raid de 300 kilomètres réussi malgré un passage du col du Mont-Cenis compliqué par la météo.**

Ils l'ont fait ! Les 17 cyclistes, dont trois féminines, des trois clubs charrapontains (Cyclo club, Union cycliste et Vélo et découvertes) ont rallié Pontcharra à Rovasenda pour le 50<sup>e</sup> anniversaire du jumelage entre les deux communes (lire notre édition de ce mercredi 29 mai).

Ce raid avait déjà eu lieu pour le 40<sup>e</sup> anniversaire où les 22 cyclistes avaient dû affronter la neige en haut du col du Mont-Cenis. Cette année le temps a été un peu plus clément mais les conditions météorologiques n'ont pas été idéales avec ce printemps pluvieux.

« Vendredi, la montée de la vallée de la Maurienne s'est bien passée mais ça s'est corsé en attaquant le col du Mont-Cenis. Nous avons subi un vent glacial dans les deux derniers kilomètres et une pluie à la limite de la neige à 2 085 mètres avec trois petits degrés.

Heureusement il ne nous restait que la grande descente pluvieuse sur Suze pour se mettre au chaud », expliquent Frédéric Bac-David et Marie-Hélène Bonnet, qui ont effectué le raid en tandem !

Après une étape difficile de 165 kilomètres et 2 800 mètres de dénivelé, les cyclistes ont pu se reposer dans un hôtel couvent au cœur de Suze. La deuxième étape, beaucoup plus roulante de 135 kilomètres, permettait au groupe de profiter d'un soleil radieux pour rallier Rovasenda en contournant Turin. Accueillis par les maires des deux communes, les cyclistes ont remis les clés de la ville au maire de Rovasenda très admiratif de l'exploit sportif.

Pour terminer ces trois journées, les cyclistes ont participé aux fêtes du jumelage avant de regagner Pontcharra en bus. « C'est une belle réussite avec près de neuf mois de travail pour préparer ce raid. L'ambiance a été très bonne et chacun a pu rouler à son rythme sans aucun pépin physique et même pas une crevaison. Je tiens à remercier la commune de Pontcharra pour son aide financière et celle de Rovasenda pour son accueil chaleureux », concluait Claude Mattéo, principal organisateur du raid.

À l'image du chevalier Bayard, mort il y a 500 ans à Rovasenda, les cyclistes, sans peur et sans reproche, ont réussi leur pari. Une nouvelle aventure aura-t-elle lieu dans dix ans ? Pourquoi pas !